
 
La date de la prochaine NUIT DES LEONARD approche ! 
 
18 mois après sa dernière édition, la Nuit des Léonard aura lieu le SAMEDI 21 MARS à l’ESPACE JEANNE DE LAVAL à ANDARD toujours avec 
l’excellent Orchestre SUSPENS ORCHESTRA. Le prix des entrées n’a pas changé (adulte : 22 € - Jeune de -18 ans : 15 €). 
Ce prix comprend l’entrée et le buffet à volonté ! 
Nous le rappelons chaque année, cette soirée est une soirée à vivre pour tout membre de l’EOSL. Il y a vraiment un Orchestre de Qualité tant au point 
de vue musique que chorégraphie, le buffet préparé par Intermarché est très apprécié et puis il y a une excellente ambiance. Même les personnes qui 
n’aiment pas forcément danser passent une merveilleuse soirée. Alors n’hésitez pas à venir et surtout si vous appréhendez de venir seul, et bien invitez 
vos voisins, vos collègues, vos amis, votre famille, ils seront tous les bienvenus ! Les tables sont d’environ de 16 à 20 personnes. Nous avons besoin 
de votre participation pour réussir une belle soirée dont le succès est indispensable pour notre Club. 
Nous comptons sur vous pour vous inscrire le plus rapidement possible. 
Les chèques ne seront encaissés qu’après la soirée. 
IMPORTANT ! L’inscription de 4 personnes d’une même famille (un couple avec ses 2 enfants) donnera droit à la gratuité du deuxième enfant!!!!!!! 
 

C’est moi Stéphane, le papa de Luca et Ilona GUILLOT, licenciés à l’E.O.S.L. 

Je souhaiterais organiser une animation karting avec les membres du club (parents, joueurs, amis et autres). 

Pour plus de renseignements, vous pouvez me contacter par mail : stephsofguillot@orange.fr      ou au : 02 41 44 64 85 et       
06 30 04 20 13 

Merci de diffuser, cette info, à vos contacts, le plus viiiiiiiiiiiiiiite possible !!! 

Sportivement, 

Stéphane (aussi, l’un des gardiens de Villoutreys) 

20h30 Dîner-Buffet 20h00 Cocktail 

L É O C A N A R D  :  E T O I L E  D ’ O R  S A I N TL É O C A N A R D  :  E T O I L E  D ’ O R  S A I N TL É O C A N A R D  :  E T O I L E  D ’ O R  S A I N TL É O C A N A R D  :  E T O I L E  D ’ O R  S A I N T ---- L É O N A R D  A N G E R SL É O N A R D  A N G E R SL É O N A R D  A N G E R SL É O N A R D  A N G E R S     

L’excellent orchestre 

« Suspens orchestra » est 

classé dans le « Top 

5 français ». Avec ses 

danseuses et ses  chanteurs 

(es) imitateurs, c’est un 

véritable spectacle de 

musiques modernes auquel 

vous êtes conviés. 

 

Tenue de ville souhaitée 

A bientôt ! 

 

RENSEIGNEMENTS 
 

02.41.34.13.38 
(soir après 19h30) 

ou 

A VOS AGENDAS ! 
FAITES PASSER L’INFO! 

 
LA COMMISSION LOISIRS  
ORGANISE  LA NUIT DES  
LEONARD, VENEZ 
NOMBREUX. UNE  
SUPERBE SOIREE A 
RUGIR DE PLAISIR ET 
TRES IMPORTANTE 
POUR LE CLUB 

C ommission loisirs 

U n petit karting  après le basket ... 
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Rémy Royer 

NOS PARTENAIRES MÉRITENT VOTRE CONFIANCE ! 

 

 
Bilan sportif : 
résultats, ambiance, 
évolution, …  
  
 Pour le moment le 
mot d'ordre est 
Maintien. Avec 6 
victoires pour 10 
défaites, le 
championnat de 
Régional 1 s'avère 
des plus relevés. 
Malgré tout, 
l'ambiance dans l'équipe reste au beau fixe ce qui sera une force en cette fin de 
saison particulièrement intéressante. Du point de vue sportif, le maintien sera sans 
doute à 11-12 victoires compte tenu des probables descentes de Nationale 3 dans 
la région. Le championnat à 14 nous obligeant a terminer tardivement, tout est 
encore jouable. 
Autre objectif intéressant, mais tout de même moins important que le maintien, la 
coupe des Pays de la Loire. Toujours en course avec deux tours, avec une probante 
victoire contre les leaders de la poule de R1, la Similienne de Nantes lors du dernier 
tour, cela pourrait nous donner une carotte supplémentaire.  
 
Commentaire du coach 
  
 Groupe largement rajeuni lors de l'inter saison, il nous a fallu un moment pour 
trouver un équilibre entre les anciens cadres, et la jeunesse qui pointe sans 
complexes le bout de ses baskets. Malheureusement, de nombreuses blessures 
sont venues retarder l'éclosion du groupe. Actuellement, Alexis Hervy, notre 
capitaine, est sur le flanc, tout comme Fred Gentilhomme et Arnaud Lemasson. 
Nous devrons sans doute continuer à puiser dans les réserves que sont l'équipe 3 et 
l'équipe 1 quand cela nous est possible.  
Ceci étant dit, des satisfactions sont là, avec en tête les jeunes pousses qui jouent 
sereinement, les anciens qui ainsi sont boostés, l'état d'esprit qui règne au sein du 
groupe et la présence aux séances. Tout est réuni pour que cela fonctionne.  
Pour info la moyenne d'âge est de 24.6 ans.  
 
Objectifs, perspectives 
 
Cela reste simple : décrocher le maintien le plus tôt possible et surtout retrouver 
nos blessés. Avec eux nous pourrons retrouver une certaine stabilité.  
Le bonus sera la coupe mais nous restons focalisés sur le championnat. 6 matches 
à prendre ! 
 

 Eventuelles anecdotes concernant l'équipe 
  
Vous savez que notre blog continue d'exister, donc nous vous invitons à 
découvrir notre univers.  
 http://eosl-2-angers-basket.blogspot.com/  

Léocanard 
Rédaction : 

Daniel BRAU 

Corinne APERT 

François LIGNEL 

Isabelle MAREAU 

Damien BRACQ 

Contact : 

LEOCANARD@NEUF.FR 

Mars 2009 n°147 

Bilan sportif : résultats, ambiance, évolution, … 
L'ambiance dans l'équipe est bonne. Les "nouveaux" se sont 
bien intégrés et le groupe fait preuve d'une belle cohésion. En ce 
qui concerne le jeu et les résultats, ils sont en-dessous de ce 
qu'on pourrait espérer du groupe, beaucoup d'absence (cours, 
travail, blessures) aux entrainements et aux matchs n'ont pas 
permis à l'équipe de progresser collectivement et d'afficher un 
effectif au complet en match (seulement 4 matchs avec les 10 
joueurs senior 3). Résultat, l'équipe joue le maintien alors qu'elle 
aurait pu prétendre à mieux comme elle l'a prouvé en battant les 
premiers chez eux. 

Commentaire du coach 
Je pense que cette saison laissera des regrets à tout le monde. On avait 
les moyens de réussir une très bonne saison ( maintien tranquille voir 
plus), mais les obligations de chacun ajoutées aux blessures ne nous 
ont pas permis de défendre nos chances au mieux. Il faut remercier les 
gars de l'équipe 2 (Fred Gentilhomme, Nico Bourguignon, Arnaud 
Lemasson et Nico Leboutouiller) qui nous ont dépanné quand cela 
était possible. Heureusement, l'ambiance au seins du groupe est très 
bonne, ce qui nous permet de garder le sourire malgré nos récents 
résultats. 

Objectifs, perspectives 
 
Se faire plaisir sur les 5 matchs de championnat qu'il nous reste à 
jouer, récupérer les absents pour terminer sur une bonne note cette 
saison. 

Seniors 2 garçons Régional 1 

Seniors 3 garçons Régional 3 

E quipes seniors régions 





 1 - quelques lignes pour qu'on te connaisse mieux : tes origines, ta vie professionnelle 
… Quand et comment es-tu entré à l'EOSL ? 
> Je suis originaire d'Angers, où je vis depuis 27 ans maintenant, je travaille à St Laurent de 
la plaine en tant qu'entraîneur et responsable technique du club. Pour compléter mon emploi 
du temps, je suis également surveillant au collège de la Madeleine et intervenant sur la SSD 
(section sportive départementale) à Chevreul. 
> Cela fait maintenant 6 ans que je suis à St-Léonard, je suis arrivé ici suite à la montée de l'ABC (mon ancien 
club) en Pro-B. Depuis, je n'ai plus quitté le club où je me sens bien et l'ambiance est toujours bonne. 
 
2 - Quel est ton passé de joueur ? Comment es-tu venu au basket ? Ton évolution ? 
> Je n'ai connu que 2 clubs, l'ABC et donc St-Léonard. J'ai commencé à l'âge de 11 ans car j'en faisais à l'école et ça me plaisait et vu que j'étais grand … 
Ensuite, j'ai donc joué en club de poussins jusqu'a l'équipe 1ère en N1 en passant par des cadets France et les espoirs.  
 
3 - Comment t'est venue la motivation pour prendre en charge une équipe ? De qui t'inspires-tu ? As-tu un modèle ? 
> J'ai toujours aimé entraîner et j'ai commencé vers 17 ans à suivre des équipes et depuis je suis en charge de 2 équipes en tant que coach. Je m'inspire de 
beaucoup de personnes car il faut varier les points de vue et je pense que c'est ce qui fait la richesse d'un entraîneur. Je n'ai pas vraiment de modèle à 
proprement parler. Je me suis beaucoup servi de mon expérience de joueur pour trouver des exercices donc je pourrais citer Seb CARTIER et Bertrand 
VAN BUTSELE notamment. 
  
4 - Aujourd'hui, tu entraînes et coatches les Minimes 1 de l'EOSL, qui jouent en Région. Tu es responsable de l'Ecole de mini basket de               
ST LAURENT DE LA PLAINE et tu interviens au Collège CHEVREUL, section départementale Basket avec des Benjamins et Minimes 
(masculin/féminin ?)  
Les méthodes d'approche de la préparation doivent être différentes. En quoi ? 
> Les méthodes sont forcément différentes car mes différentes interventions se font sur des joueurs de niveau et d'âge qui varient énormément, du débutant 
pur et dur aux jeunes ambitieux avec également les équipes seniors à St-Laurent de la Plaine. Il faut sans cesse s'adapter au public que l'on a et c'est ce qui 
fait la force d'un entraîneur. 
  
5 - Quels sont tes diplômes actuels ? Quelles sont tes ambitions ? 
> Je suis breveté d'état 1er degré depuis 3 ans. J'ai pour ambition de passer mon BE2 qui est l'étape suivante pour pouvoir intégrer des fonctions plus 
importantes et pas seulement en tant que coach. 
  
6 - Depuis que tu coaches, de quoi es –tu le plus fier ? (nb : une anecdote sur une action de jeu  particulière (en fin de match, un temps mort pris à 
bon escient, un exploit, une folle remontée ...) 
> Je pense que le match qui a le plus de valeur à mes yeux est la finale de coupe des Pays de la Loire à Villoutreys contre Pornic (invaincu avant ce 
match). D'une intensité incroyable, et surtout un formidable exploit pour nous cette année là. Sinon je dirais les 3 montées successives avec l'équipe 2, 3 
belles années avec des hauts (coupe des Pays de Loire X2) et des bas (montée in extremis de R2 à R1 sur un match vraiment pas folichon). 
  
7 - Après la plus belle réussite : ton plus gros "flop" en tant que coach ? 
> Du coup, je dirais ma 1ère saison de coach à St Léonard avec l'équipe 2 où nous sommes descendus. L'équipe avait été constituée au dernier moment 
avec beaucoup de changements et quelques mauvais "choix" de ma part. Du coup, nous avions loupé le maintien à 1 match près … Rageant mais quand on 
voit ce qui s'est passé ensuite, on peut vite l'oublier ! 
  
8 - Mêmes questions : mais en tant que joueur ... 
> Chaque mauvais match Lol ! C'est difficile de ressortir un gros flop en tant que joueur. Je dirais que la finale de Bercy reste une grosse déception. Après, 
il faut tenir compte de l'aventure humaine passée. Je ne peux pas dire que ce soit un gros flop car j'en ressors plein de bonnes choses.  
  
9 - Enfin, parmi les joueurs et joueuses que tu as pu entrainer, y en a-t-il qui t'ont vraiment "bluffés" ? Ceux-là ont ils confirmé ? 
> J'en sélectionnerais 2. D’abord Mathieu BOULAY pour sa capacité à shooter (et marquer !) derrière la ligne à 6,25. Ses études l'ont malheureusment 

empêché de continuer avec nous. Ensuite, Sylvain POIROUX pour ses feintes à la Pete MARAVITCH et son jeu atypique. Je pourrais bien évidemment en 
citer d'autres mais la liste risquerait de s'agrandir un peu trop. 
 
10 - Si tu avais une question a te poser, qu'elle serait-elle ? Je te laisse le soin 
d'aborder le sujet de ton choix 
> Quand est-ce que tu vas finir de retaper ton appartement ? lol ! ça fait 2 ans 1/2 que je 
l'ai et même si cela à très bien évolué depuis le début, il me reste les finitions à faire et 
j'avoue que je ne prends pas forcément le temps de les faire. Un peu fainéant sur les 
bords je l'avoue !  

A LEXANDRE CRASNIER JOUEUR ENTRAINEUR 
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DOSSIER DU MOIS SUR LES ENTRAINEURS COACHS DU CLUB. IL Y A LES CONFIRMES 
COMME ALEXANDRE, ET  LES JEUNES  QUI DEBUTENT COMME  SEGOLENE, KATHELLEEN 
ET AUDREY (au dossier famille) . UN GRAND MERCI A EUX ET A L’ENSEMBLE DES 
ENTRAÏNEURS  ET DES CADRES TECHNIQUES DU CLUB. SANS EUX LE CLUB NE SERAIS 
RIEN ... 

PHOTO DE  FRANCOIS DELAY 

Fait par Daniel 



 
 
 
Après quelques années d'interruption, pour la deuxième fois consécutivement l'organisation du tournoi 3 X 3 de Noël pour les jeunes a été un franc 
succès. 
Le nombre d'équipes participantes est en nette progression, et représente toute la région (équipe du Mans,  Pays des Olonnes et de Loire Atlantique). On 
notera même la participation d'un joueur de l'INSEP et de l'équipe de France cadets (merci Benjamin !) 
 
Le tournoi s'est déroulé dans un très bon esprit et chacun a pu y trouver son compte quelque soit son niveau. A signaler la composition hétéroclite de 
certaines équipes, avec par exemple une joueuse de Beaucouzé, de l'EOSL et de l'UNION féminine, formant une belle entente pour remporter le tournoi 
Benjamines filles. Ou bien encore, une association entre un joueur de l'ABC, un de St-Léonard et le troisième « un peu des deux », pour offrir aux 
spectateurs ravis une bien belle finale « cadets » contre Cholet Basket. 
 
Pas d'organisation réussie sans la participation des bénévoles. Les parents des équipes de jeunes et les joueuses et joueurs des équipes séniors sont une 
nouvelle fois à féliciter pour leur implication. 
Quel bonheur pour les jeunes d'être arbitré par « un grand » ! 
Et tant pis pour les absents ... 
 
Enfin un remerciement spécial à Johan pour sa dotation de qualité en cadeaux divers afin de récompenser tous les participants, ainsi que pour sa présence 
et l'animation durant toute la journée. 
 
 
La commission tournoi. 
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T ournoi de Noël 2008 
UN GRAND MERCI A LA COMMISSION TOURNOI AINSI QU’A TOUS SES BENEVOLES. 
BIENTÖT, LES CLICHES PRIS PAR LE CLUB PHOTO D’ANGERS SERONT EN LIGNE 
SUR LE SITE DU CLUB. 

Parle-moi de toi d’abord !  
 
Je suis un joueur qui évolue depuis deux ans au club de Saint-Léonard. J’ai joué à L’ABC de 2003 à 2006 Pro 
B (meilleur espoir Po B 2005) et Charleville Mézières (2006-2007). J’ai ouvert le magasin Basket House avec 
mon frère Steve le 31 juillet 2008, j’ai quitté le milieu du basket  pro pour monter un magasin de sport, mais je 
garde toujours des objectifs professionnels en tant que basketteur. 
 
Pourquoi as-tu décidé d’être partenaire du tournoi de Noël ? 
 
Je trouve que c’est une bonne idée de faire un tournoi à cette époque là, juste avant trois semaines de trêve. 
Cela me permet également de m’impliquer un peu plus dans le club, et de passer une journée conviviale et de 
récompenser les jeunes avant  les fêtes de Noël. C’est aussi une occasion de me faire connaître. 
 
Quelle sont les valeurs de Basket House ? 
 
Nous sommes spécialistes à 100%  du basket : textiles, accessoires et chaussures mais aussi matériel pour les 
club, chasubles, tenues de match etc ... BASKET HOUSE, c’est un espace qui privilégie l’aspect convivial, qui 
propose une gamme de prix variée, un accueil de connaisseurs et passionnés de basket. 

 

P artenaire Tournoi de Noël 

C oncours de belote 
CONCOURS DE BELOTE DU 23 JANVIER 2009 
 
 
Les temps sont difficiles pour tout le monde !!! Même notre CONCOURS DE BELOTE, qui 
obtenait les années précédentes un réel succès en matière de participation, subit lui aussi une 
baisse de fréquentation depuis deux ans. 
Seulement 56 équipes étaient présentes cette année à la Salle du 3 Mâts aux Justices ! 
La première place est revenue à une équipe fidèle à notre concours depuis de nombreuses années : 
M. INGENITO et M. GUYON. A noter la très belle 3ème place de Roger JAVELOT et Robert  
RONTARD et la non moins belle 4ème place de Mmes GUEGNARD et COULOT (Maman de  
Pascale PELLOIN), 1ère équipe féminine ! 





6ème SSD Chevreul 
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 Audrey : 
 
Peux-tu te présenter ? 

Depuis quand es-tu à 

l’EOSL ? Dans quelle 

équipe joues-tu ? 

Pourquoi et/ou comment 

en es-tu venue à jouer au 

basket ? 

 
Je m’appelle Audrey. 
C’est ma deuxième 
année à l’EOSL. Je joue 
en minimes 2 filles. 
L’envie m’est venue en voyant mon frère jouer, et je ne faisais pas de sport. 
J’ai donc décidé d’essayer et je suis encore là. 
 
Tu t’es investie dans le club, que fais-tu ? Pourquoi as-tu voulu t’investir dans 

ce domaine ? 
 
Je suis entraineur des mini poussins 1. Je me suis investie car en début de 
saison il n’avait pas de coach. Damien m’a proposé d’essayer ? J’ai dit oui et 
depuis, je ne le regrette pas. 
 
Quelles satisfactions en tires-tu et quelles sont les difficultés que tu 

rencontres ? 
 
Ecouter les consignes et les respecter est encore un exercice difficile. 
Maintenant que les résultats sont là, j’en tire une grande satisfaction, surtout 
lorsque les joueurs appliquent ce qu’ils font à l’entrainement. 
Malheureusement je ne peux être présente à toutes les rencontres car certaines 
journées, je joue à l’extérieur au même horaire. 
 
A part le basket, quels sont tes loisirs et tes activités favorites ? 
 
J’aime beaucoup l’informatique et passer du temps avec mes amies des 
équipes minimes filles 1 et 2. Elles se reconnaîtront ... 

Nom  Pottier Philippe 
 
Tout les membres de la famille ont un rôle dans le club, plus ou moins   

important, pouvez vous nous décrire le rôle de chacun? 
 
Audrey joue en Minimes 2 
Thomas en mini poussins 1 
Katia en loisirs 
Je suis responsable de l’équipe des mini poussins 1 
 
Depuis quand êtes-vous à l'EOSL ? Pourquoi êtes-vous venus à l'EOSL ? 
 
Thomas est licencié depuis 2006, Audrey en 2007. Katia vient de prendre sa licence 
en loisirs. 
Je suis donc responsable d’équipe depuis 2 ans, et c’est un rôle que j’apprécie. 
Nous recherchions une activité sportive pour Thomas. Dès son premier entrainement 
nous étions convaincus du sérieux du club. 
 
Que pensez-vous du club ? 
 
J’apprécie la compétence de l’encadrement technique du club (toutes fonctions 
confondues), ainsi que l’ambiance très amicale qui règne dans les équipes. 
Je pense que le club devrait mettre en avant les résultats de toutes ses équipes. 
 
Madame 
 
* Ce qui vous met en colère : les inégalités dans le monde 
* Un plat : La blanquette de veau 
* Un objet auquel vous tenez : tous les 
cadeaux offerts par mes enfants 
* Votre musique préférée : les années 80 
* Vous gagnez au loto, que faites-

vous ? : Je fais un don à la recherche sur 
le cancer 
 
Monsieur 
 
* Ce qui vous met en colère : La 
méchanceté et la bêtise 
* Un plat : Une tartiflette 
* Un objet auquel vous tenez : Mon PC Portable 
* Votre musique préférée : Jean Michel Jarre  
* Vous gagnez au loto, que faites-vous ?  J’offre un jeu de maillots à l’équipe 
seniors 1 garçons 

D ans la famille basket je demande... 

Nouvelle petite rubrique. Il y a certaines familles  dans le 
club que l’on voit partout . LEO voulait juste leur faire un 
petit clin d’œil et un grand rugissement pour leur dire bravo 
et  Merci ! A qui le tour ? 

Peux-tu te présenter en quelques mots, et nous remémorer ton parcours au club  
J’ai commencé au club en mini poussins puis j’ai joué en minimes région, cadets région, et seniors R3, R2, R1, National 3, National 2, Sélection avec l’équipe du Maroc 
espoir, et senior. Sur ce parcours je tiens à remercier Damien Bacq (qui m’a connu en mini poussins), Alexandre Crasnier et Christophe Henri qui ont insisté aux 
entraînements et m’ont fait confiance, Gildas Aubert (en cadet il me faisait peur car il criait beaucoup !) et Olivier Allinéi qui m’ont appris beaucoup ainsi que Johan 
Rathieuville (dommage ! Je n’ai joué qu’un an avec lui), sans oublier David Perdreau et Alexis Hervy qui m’ont fait murir le dimanche dans le basket  en tant qu’homme.  
 
Parle-nous de ton nouveau club. Comment s’est passée l’intégration ? 
 
J’ai été très bien accueilli, aussi bien par les dirigeants, joueurs, et supporters. Le club est très structuré et il y a une très bonne ambiance dans l’équipe. J’ai commencé par 
un stage de préparation d’une semaine à Granville, dans la Manche. L’objectif du club est de finir dans les cinq premiers. Pendant la préparation, je m’entrainais 10 fois 
par semaine, maintenant 4 fois par semaine plus une séance de musculation. Vitré est une petite ville typiquement bretonne et très 
sympathique. 
 
Quelles sont tes meilleurs souvenirs au club et tes plus grands regrets ?  
 
J’ai plein de bons souvenirs. Les meilleurs sont les montées consécutives de R3 à N3, les deux Coupes de Pays de la Loire avec 
l’équipe 2, notre première place en championnat de National 2 l’année dernière , notre parcours en Coupe de France, ainsi que ma 
belle année passée avec les benjamines (joueuses et parents). Souvenir peu glorieux mais grand souvenir : le retour de coupe de 
France de Berck plus qu’arrosé par les ¾ de l’équipe et encore plus par notre premier meneur…. 
Mes plus gros regrets, sont : le fait de n’être pas monté en N1 et d’avoir perdu la finale de coupe de France, ne pas avoir continué 
avec Christophe, et la séparation avec certaines personnes du club qui n’a pas été très honnêtes. 
 
Un petit mot à tes anciens camarades 
 
Je leur souhaite de continuer leur superbe parcours, de réaliser ce qu’ils ont fait l’année dernière et d’atteindre leurs objectifs. Je tiens 
a souligner que l’accueil qui m’a été fait par l’ensemble du club lors de mon dernier match avec Vitré m’a énormément touché, je sais 
que j’y serai toujours le bien venu. 

Q 
ue sont-ils devenus ? 

Yazid El Guirrou a commencé le basket à Saint Léonard en mini poussins 
pour finir en équipe 1 en National 2.  Il  a quitté le club pour d’autres 
aventures sportives a Vitré. LEO vous donne de ses nouvelles. Merci a toi 
YAZ pour ce que tu as fait et apporté au club. 

Yazid N° 11 joue maintenant à Aurore de VITRE 



 
On est 11 personnes à décider de se faire une petite bouffe un vendredi soir, pourquoi pas à la boucherie de St Barthélémy. Ce choix convenant à tout le 
monde, Annie Prod'homme se propose de faire la réservation. Ok, c'est sympa !! 
Le vendredi midi, pour être sure, elle rappelle La Boucherie pour leur confirmer le nombre de personnes et surtout les prévenir que nous arriverons un petit 
peu plus tard que l'horaire initialement prévu. 
Le vendredi, soir 21heures, toute la petite troupe se retrouve à La Boucherie, et là vu la tête du serveur qui nous accueille, on sent bien qu'il y a un couac ! 
Vous êtes certains d'avoir réservé ? Bah oui, s'énerve un peu Annie, j'ai même rappelé ce midi !! 
Bon, c'est pas grave, en attendant de vous trouver une place on vous offre l'apéro ! Sympa, on a pas tout perdu !! Mais le resto est archi bondé, et 11 
personnes c'est pas facile à caser !  2ème apéro pour nous faire patienter ! 
Tout à coup, je demande à Annie : Tu es sûre d’avoir réservé ici et pas au restaurant du boulevard Foch ? 
Je ne suis pas folle ! Je sais ce que je fais ! Et de regarder l'historique de son portable ... et de changer de tête ... euh en fait j'ai réservé à ...Cholet !!!!! 
On a bien ri (pleuré même, tellement on rigolait). On a quand même pu manger mais il était 23h00 et on avait un peu faim !!  
 

Morale: Si vous organisez une soirée évitez de demander à Annie de 
réserver  … c'est plus sûr ! 

 
 
PRESENTATION 
 
Katheleen fait du basket depuis 6 ans. Elle joue en cadette 1. Elle entraîne  et manage l’équipe des 
mini-poussines depuis deux ans. 
 
Ségolène fait du basket depuis 5 ans. Elle joue aussi en cadette 1. Elle entraîne et manage l’équipe des 
mini-poussines depuis deux ans. 
 
LEO : pourquoi avez-vous décidé d’entraîner ? 
 
Katheleen : Avec ma copine Ségolène,  on voulait prendre une équipe et s’investir dans le club et à 
deux, c’est plus facile. 
 
Ségolène : J’aime les enfants, j’aime le basket. 
 
LEO : Avez-vous des difficultés à entraîner ? 
  
Katheleen : Non, je n’ai pas de difficultés à entraîner. L’année dernière,  j’ai suivi une formation d’animateur-club, au club et à Avrillé. Damien m’aide 
également par ses conseils et son expérience. 
 
Ségolène : Les explications des exercices aux enfants est parfois difficile. J’ai suivi aussi une formation d’animateur-club. L’aide de Damien est 
importante. 
 
LEO : Quel plaisir vous apportes le fait d’entraîner ? 
 
Katheleen : Le plaisir d’apprendre aux petites et voir mes joueuses contentes et avec le sourire. Cela m’a permis de m’ouvrir plus facilement aux autres, 
d’être plus à l’écoute car entraîner n’est pas toujours facile. 
 
Ségolène : Le mercredi,  j’arrive directement des cours pour aller entraîner. Cela me décontracte d’être avec les enfants, de les voir s’entraîner tout en 
s’amusant. Le fait d’entraîner m’a appris la patience, de prendre des responsabilités, d’être plus a l’écoute de mon propre entraîneur, et de comprendre  
les exercices pour les refaire avec mes joueuses. 
 
LEO : Pensez-vous continuer ? 
Katheleen : J’espère continuer mais tout dépend de mes études. 
 
Ségolène : J’espère aussi continuer et faire d’autres formations, mais cela dépend aussi de mes études. 
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C es jeunes qui s’investissent aux club 
SUITE DU DOSSIER DU MOIS SUR LES ENTRAINEURS COACHS DU 
CLUB. QUESTIONS A SEGOLENE ET KATHELEEN,  JEUNES 
ENTRAINEURS QUI NOUS CONFIENT LEURS IMPRESSIONS  DU PLAISIR 
DE S’OCCUPER DES JEUNES , CE QUE CELA LEUR APPORTE MAIS 
AUSSI LEURS DIFFICULTES. 

L A VIE DU CLUB … 

Pour réserver un bon restaurant demander à ANNIE ... 

NOELINE EST NEE  LE 28 
DECEMBRE DERNIER POUR 
LE PLUS GRAND BONHEURS 
DE SES PARENTS NICOLAS 
ET CAROLINE . TOUTES NOS 
FELICITATIONS AUX 
HEUREUX PARENTS ! 





Aux BENJAMINS (2ème année) - MINIMES et CADETS : 
 
Nous vous proposons le 
  
  MERCREDI 8 AVRIL  
    DE 9H00 À 17H00 
       SALLE VILLOUTREYS 
 
 UNE JOURNEE DE STAGE de BASKET …  

 

««  AU TOUR de L’ARBITRAGEAU TOUR de L’ARBITRAGE  »»  
 
 

L’objectif de cette journée est d’initier les joueurs à l’arbitrage tout en 

jouant au basket et de les informer sur les fonctions d’arbitre officiel. 

 

Chaque joueur recevra bientôt un bulletin d’inscription. 

Benjamins  1 

Benjamins  2 

Benjamines  1 

Benjamines  2 

Minimes 1 garçons 

Responsable d'équipe : Stéphane Le Pocreau 
L’équipe de benjamins 2 est un groupe très soudé. Il 
règne au sein de l’équipe une très bonne ambiance et 
ils prennent plaisir à jouer ensemble. Pour la quasi-
totalité de l’équipe c’est leur première année en 
benjamin, le début de saison a été difficile mais 
depuis la deuxième phase ils commencent vraiment 
à prendre leurs marques. 
Equipe très agréable ainsi que les parents qui 
accompagnent l’équipe quasiment toujours au 
complet. 
 
Entraîneurs : Clémence Méar et Charlène Blin 
Groupe de 11 garçons vivants très bien ensemble, ce 
qui permet une marge de progression. Merci aux 
parents qui suivent le plus souvent possibles leurs 

Minimes 2 garçons 
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Responsable d’équipe : Karine Chamard 
Entraîneurs : Philippe Vaillant et Olivier Allinéi 
Pour ma part, bonne participation aux entraînements. 
Les Benjamines 1 vont disputer la phase finale élite, 
après avoir commencé l'année en dép.. Groupe 
motivé qui s'entraîne 2 voire 3 fois par semaine, une 
joueuse à la section départementale de Chevreul. 3 
joueuses ont participé au stage de sélection pendant 
les dernières vacances. 

Entraîneurs : Jennifer Pennuen et Thomas Apert 
Responsable d’équipe : Michel Le Boutouiller 
L’équipe a un effectif de neuf joueurs, avec un 
entraînement par semaine pas toujours à la même 
heure faute à l’emploi du temps de Jennifer. La 
première partie du championnat à été marquée par 
zéro victoire dû a une infirmerie bien remplie, mais 
le morale est toujours là. La deuxième partie a 
mieux démarré deux victoires sur 4 matchs. 

Responsable d’équipe : Laurence Jobard 
Les benjamins forment un groupe très sympathique où 
règne une bonne entente entre joueurs et une bonne 
ambiance (notamment sous les douches après les 
matchs...!) Après une 1ère phase difficile avec 
seulement 3 victoires qui ne leur a pas permis 
d'accéder à la région, ils finissent cette 2ème phase en 
dép A invaincus....A poursuivre pour la 3ème phase. 
Merci aux parents qui s'investissent pour les 
déplacements et la tenue de la table de marque. 
 
Entraîneur : Damien Bracq 
Effectivement un groupe très sympathique à encadrer 
et qui a beaucoup progressé collectivement. Nous 
avons raté la montée en région à une victoire, mais 
nous n’étions pas forcément prêt pour ce niveau. Nous 
attendons donc impatiemment cette 3ème phase (qui 
risque d’être un peu longue tout de même) pour 
vraiment confirmer les progrès constatés. 
À noter également notre petite surprise du mois de 
novembre, avec le retour de Lucas après avoir fait un 
essai apparemment peu concluant … à la gym ! Cela 
ne l’empêche évidemment pas de faire quelques 
acrobaties sur le terrain !!! 

P résentation d’équipes 

Responsable d'équipe : Laurence Baudouin 
Entraîneurs : Alexandre Crasnier et Claire Bracq 
La 1ère phase s’est déroulée sans accros avec 
aucune défaite pour 8 victoires. Nous savions que la 
2ème phase serait nettement plus compliquée et 
c’est le cas ! A l’heure actuelle nous sommes au 
milieu de la poule de 8 avec  4 victoires et  3 
défaites. Nous manquons de maturité et de régularité 
dans le jeu ce qui entraîne beaucoup de balles 
perdues et des défaites assez larges (-26 contre 
Brissac?, -24 contre La Similiène) L’ambiance est 
bonne, les parents dynamiques et présents, et les 
joueurs répondent présents. Il ne manque plus que 
quelques victoires pour continuer à aller de l’avant 
et atteindre notre objectif de début de saison, à 
savoir les 1/2 finales du championnat soit les 4 
premiers. Affaire à suivre !!! 

Entraîneurs : Nicolas Dorison et Laura Besson 
Responsables d'équipe : Ketty Desvignes et Nathalie 
Farrai 
Un petit groupe de copines qui prennent beaucoup 
de plaisir à se retrouver aux entraînements et à jouer 
ensemble aux matchs. Les résultats de la 1ère phase 
ont été en dents de scie avec de nombreuses 
blessures. Sarah est venue compléter l’effectif et 
Laura donne un coup de main pour suppléer aux 
absences de Nicolas au coaching. La seconde phase 
se déroule donc plutôt bien pour le moment avec une 
poule assez homogène. Donc avec un peu plus de 
concentration à l’entraînement, les filles ont les 
moyens de d’avoir de bons résultats. Un grand merci 
aux parents pour leur investissement auprès de 
l’équipe (accompagnement et parfois coaching !!!) 



Minimes 1 filles Minimes 2 filles 

Cadets 1 

Cadets 2 
Cadets 3 

Cadettes 1 

Entraîneur : Clément Lebourg   
Une équipe qui continue de progresser alors que la 
saison bat son plein. Seulement quatre défaites à ce 
jour et toujours qualifié pour la Coupe de l’Anjou, 
les filles semblent décidée à faire une dernière partie 
de saison digne de leur potentiel. 
Le groupe est homogène avec une majorité de 
première année, ce qui est encourageant en vue de 
l’année prochaine. Nous avons encore beaucoup de 
travail mais le moindre que l’on puisse dire c’est que 
aussi sur et en dehors du terrain tout nous pousse à 
être optimiste. Venez nous encourager quand vous 
aurez l’occasion !!!!  
 
Responsable d'équipe : Valérie Jamin 
Une équipe de filles très agréable avec des parents 
toujours présents pour les supporters et s’’investir, 
merci a eux,  ainsi qu’a Clément et Annie.  

Entraîneur : Thomas Apert 
Une bonne 1ère phase avec une seule défaite d’un 
petit point ! et à la clef une montée dans la catégorie 
supérieure. 
Bonne assiduité à l’entraînement, un bon état 
d’esprit. 
En bref équipe très sympa à entraîner et à coacher 
avec des parents qui suivent bien leurs jeunes  
 
Responsable d'équipe : Corinne Apert 
Equipe plus que sympa, sans problème, (ce qui 
mérite d’être signalé !!), des parents investis à 
100% , souvent on a même trop de voitures pour les 
déplacements donc on se regroupe, ce qui fait qu’ils 
ont tout le temps du monde pour les encourager. 
Après un apéro, une galette des rois et une soirée 
pizza qui va suivre c’est que du bonheur d’être 
responsable de cette équipe (parents et joueurs) 
Merci aux parents pour leur présence, et un grand 
merci tout particulier à Christophe Francfort qui 
m’aide énormément dans cette fonction 
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Responsable d'équipe : Virginie Guilloteau 
Entraîneur : Ludivine Choveau                      
Le groupe est composée de 11 joueuses super 
sympas. La 1ère phase en dép. A a été assez 
difficile, car le niveau des joueuses étaient assez 
variés, et les filles ne se connaissaient pas ou peu. 
Mais leurs présences régulière aux entrainements ont 
permis de réguler ce soucis et la 2ème phase en dép. 
B se passe très bien (1ère avec 4 victoires, 0 défaite 
pour le moment). L'ambiance dans l'équipe est de 
plus en plus agréable au fil de l'année, c'est un vrai 
plaisir d'entraîner et coacher une équipe comme 

SANS ARBITRE, PAS DE MATCH ! 
Il fait partie intégrante du jeu et il est même obligatoire, puisque, sans arbitre, pas de match ! 
Dans ce contexte, notre club a besoin de « couvrir » toutes les équipes arbitrées officiellement et nous avons donc besoin d’arbitres. 
Diriger un match est une passion au même titre que le fait de jouer. Mais arbitrer à d’autres conséquences très importantes pour un 
jeune. 
D’une part, de façon très matérialiste, l’indemnité financière d’un arbitre n’est pas négligeable. 
De plus, le poste d’arbitre est un poste à responsabilité. De ce fait, dans la vie courante, pour une demande d’emploi, le fait de noter 
« Arbitre » sur un CV est toujours apprécié de la part d’un chef du personnel ou d’un DRH. En effet c’est la preuve que la personne aime 
et assume les responsabilités. 
Si de plus, le jeune arbitre aime l’Anglais, il pourra entrevoir un avenir sportif encore plus important. 
Je demande donc aux jeunes du club de réfléchir et de ne pas négliger ces aspects porteurs d’avenir. 
 
Louis BLANVILLAIN 

Entraîneur : Josselin Jeanneau 
Responsable  d’Equipe : Jacques Vigneron  
A ce jour, l’équipe se bat toujours pour accéder aux 
finales régionales, mais nous somme 5ème à 1 point 
de St Georges de Montaigu, que nous rencontrerons 
lors du dernier match du championnat à domicile le 
2 Mai 2009. Il y a une très bonne ambiance dans 
l’équipe ils ont même plaisir à prolonger les soirées 
ensemble. Merci à Josselin, coach très motivé et 
apprécié de tous, et toujours consciencieux  malgré 
ces béquilles . Merci également à Bruno Lejeune  
papa d’Arthur toujours prêt a coacher l’équipe  pour 
suppléer Josselin et ainsi qu’a tous les parents pour 
leurs aides   

Responsable d'équipe : Nathalie Thareau 
Entraîneurs : Cédric Guinehut et Damien Bracq 
Une première partie de saison plutôt bonne et 
encourageante avec une 1ère place en dép. A.  
Hélas, la seconde phase a été beaucoup plus 
difficile, d’un point de vu sportif mais aussi au 
niveau de l’ambiance au sein de l’équipe, ce qui a 
amené le club à prendre des sanctions envers 
certains joueurs. Nous espérons donc que la 3ème 
phase se déroule de manière plus sereine, quelque 
soit les résultats des matches. Mais lorsque l’équipe 
joue collectivement et pensent avant tout à l’équipe, 
cela se passe plutôt bien, donc il n’y pas de raison !!! 

Responsable d'équipe : Laurence Faugères 
Entraîneur : Annie Prodhomme 
La première partie de championnat s'est bien 
déroulée et nous avons été invaincue. Nous sommes 
donc montées en Série 1 et pour l'instant nous 
n'avons qu'une défaite. Dans cette équipe très 
hétérogène (2 débutantes et 1 notre mini Caro qui 
arrive de loir BC et qui s'est très bien intégrée) nous 
arrivons à faire quelque chose de bien avec des 
matches sympas …  et les parents apprécient, même 
si parfois les filles sont un peu maladroites …  

NB : dans notre dernier numéro consacré à la présentation des équipes MINI BASKET, nous avons oublié une équipe … :  

LES MINI POUSSINS 2. Désolé !!! L’erreur sera réparée lors du prochain Léocanard.  




